



SeaWorld hace una donación especial a organizaciones conservacionistas de tiburones tras vender entradas temáticas

OCEARCH y la Fundación Guy Harvey recibirán los fondos de la venta de las entradas especiales “Ultimate Shark Experience” de SeaWorld

ORLANDO, FL (14 de septiembre de 2023) – SeaWorld se enorgullece de anunciar a OCEARCH y la Fundación Guy Harvey como socios de conservación que recibirán las ganancias de la venta de entradas para la Ultimate Shark Experience, una experiencia inmersiva centrada en los tiburones que tuvo lugar durante el mes de agosto. Cada una de estas entradas donó US\$ 25 a la conservación de los tiburones.

Esta fue la primera edición de Ultimate Shark Experience en SeaWorld, que buscó crear conciencia entre los fanáticos del parque sobre la importancia de los tiburones y colaborar en la preservación de las especies en los océanos. Este es un ejemplo más de cómo nos esforzamos cada día por brindar experiencias increíbles a los visitantes y, al mismo tiempo, impactar positivamente en la conservación de la vida marina.

Marisa Thalberg, Directora de Marketing y Comunicaciones de SeaWorld Parks & Entertainment, dijo: “Ultimate Sharks Experience fue una forma que SeaWorld encontró para celebrar la conservación de los tiburones con experiencias únicas en nuestros parques y, al mismo tiempo, brindar apoyo adicional a nuestros socios que cuidan tan bien a estos animales. Esperamos que haya muchas más experiencias como ésta, que beneficien tanto a nuestros visitantes como a la vida marina de nuestro planeta”.

Acerca de nuestros socios: OCEARCH y la Fundación Guy Harvey

OCEARCH es una organización global sin fines de lucro centrada en la preservación de los océanos a través de la investigación científica, la educación, la divulgación y las políticas. La organización ha llevado a cabo investigaciones sobre tiburones para recopilar datos sobre los océanos que antes eran inalcanzables, completando 45 expediciones de investigación, monitoreando 437 animales y trabajando en colaboración con 200 científicos. El Rastreador Global de Tiburones de OCEARCH almacena datos sobre animales marinos rescatados, rehabilitados y devueltos a su hábitat natural. La tecnología ofrece a la comunidad científica y al público la posibilidad de aprender más sobre las especies en peligro de extinción. Puedes encontrar información sobre animales rescatados y devueltos a la naturaleza en: oceanarch.org/tracker/.

“Nuestra misión en OCEARCH es acelerar el retorno del equilibrio y la abundancia de los océanos. Hacemos esto recopilando datos críticos para comprender mejor a los tiburones blancos”, dijo Chris Fischer, Fundador de OCEARCH y Líder de Expediciones. “Como depredadores, los tiburones son responsables de mantener el equilibrio de los océanos y son guardianes de las poblaciones de peces. Agradecemos a SeaWorld por su apoyo financiero y

científico mientras trabajamos juntos para garantizar la conservación de las poblaciones de tiburones”.

La Fundación Guy Harvey (GHF, su sigla en inglés) es una organización global sin fines de lucro con la misión de comprender y conservar los océanos mediante la colaboración con organizaciones locales, nacionales e internacionales para realizar investigaciones científicas y proporcionar financiación a científicos afiliados que comparten el mismo objetivo. La Fundación también desarrolla y organiza programas educativos que ayudan a alentar a los futuros conservacionistas marinos, asegurando que las generaciones futuras puedan disfrutar de un ecosistema adecuadamente equilibrado.

Entre las organizaciones que apoya, el Instituto de Investigación Guy Harvey (GHRI, su sigla en inglés) de la Universidad Nova Southeastern desempeña un papel clave en la investigación científica centrada en diferentes especies de tiburones. GHRI ha contribuido significativamente al conocimiento global sobre los tiburones, su impacto en el ecosistema marino y la salud humana. El Instituto fue pionero en una evaluación de la mortalidad de tiburones relacionada con la pesca, que reveló más de 73 millones de muertes de tiburones debido al comercio internacional de aletas. El mismo instituto también decodificó con éxito el primer genoma del tiburón blanco, revelando su resistencia a las enfermedades y su rápida curación. GHRI es una de las pocas organizaciones privadas dedicadas exclusivamente a la conservación de la vida marina con base científica.

"Comprender y proteger las poblaciones de tiburones es una prioridad absoluta debido al papel vital que desempeñan en la salud de los océanos", afirmó el científico, artista marino y conservacionista Dr. Guy Harvey. "Las asociaciones con organizaciones como SeaWorld son esenciales para el trabajo que realizamos en investigación y educación sobre estos extraordinarios animales", añade.